

## ABSTRAK

**YOSEFINA SIMAMORA 3173311056, PEREMPUAN DALAM POLITIK (STUDI ANGGOTA LEGISLATIF DI DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN DAIRI PERIODE 2019-2024) JURUSAN PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN. FAKULTAS ILMU SOSIAL. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran perempuan dalam politik di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah di Kabupaten Dairi. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif, yaitu penelitian dilakukan secara langsung, metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Alat pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek penelitian ini adalah anggota Anggota Legislatif di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Dairi periode 2019-2024 dan aktivis perempuan dari organisasi Pesada (Perkumpulan Sada Ahmo). Teknik analisis data menggunakan tiga langkah analisis yaitu langkah pertama mereduksi data, langkah kedua penyajian data, dan langkah ketiga adalah verifikasi data. Teori yang digunakan sebagai pedoman dalam penelitian adalah teori keterwakilan politik dari Anne Phillips. Adapun hasil penelitian berdasarkan hasil wawancara langsung dengan narasumber, mengenai hal yang menjadi pertimbangan bagi perempuan untuk terjun kedalam dunia politik adalah memiliki kualitas yang bisa di dapat dari pengalaman dan dengan melihat kondisi keterwakilan perempuan dalam politik di lingkungan sekitar. Pentingnya memiliki tujuan yang pasti, gagasan serta ide yang membangun dan meningkatkan keterwakilan perempuan di Kabupaten Dairi menjadi hal yang setidaknya dimiliki oleh perempuan yang ingin terjun kedalam dunia politik. Meski telah dikeluarkannya Undang-undang untuk meningkatkan keterwakilan perempuan, namun tetap saja keterwakilan perempuan dalam politik di Kabupaten Dairi masih sangat kurang, hal ini sebabkan oleh beberapa faktor yang menjadi penghambat diantaranya budaya patriarki yang masih kental di Kabupaten Dairi, minimnya pendidikan tentang politik, serta ekonomi yang kurang memadai bagi perempuan yang ingin terjun dalam dunia politik.

**Kata Kunci: Keterwakilan Perempuan, Politik, Legislatif, Anne Phillips**